

Fecha: 10-07-2025  
Medio: El Tipógrafo  
Supl.: El Tipógrafo  
Tipo: Noticia general  
Título: Vacunas contra la influenza y COVID-19 llegan a personas en situación de calle

Pág.: 5  
Cm2: 389,4  
VPE: \$ 620.667

Tiraje: 6.500  
Lectoría: 19.500  
Favorabilidad:  No Definida



# Vacunas contra la influenza y COVID-19 llegan a personas en situación de calle

■ Las autoridades, además, entregaron material de apoyo para prevenir y detectar la tuberculosis.

**Gloria del Río de la Paz**

Entendida de una situación de vulnerabilidad social en Temuco, un grupo de funcionarios llegó hasta el albergue Proyecto Kaino con el objetivo de proteger a quienes más lo necesitan de las enfermedades respiratorias que golpean con fuerza durante esta temporada. Con charolas gruesas y una caja de vacunas, la Seremi de Salud, Carolina Torres, y la Seremi de Desarrollo Social, Magdalena Almendra Laborde, en operativo se dirigió específicamente a personas en situación de calle.

En esta ocasión, se administraron vacunas contra la influenza y el COVID-19, algo que, combinadas con las bajas temperaturas, pueden provocar cuadros graves en quienes no cuentan con una vivienda segura y acceso continuo a atención médica. La seremi de Salud, Carolina Torres, destacó la importancia de estas acciones. "En este operativo se combina tratándose con un enfoque de grasa (...) fin el cuidado de salud, esto significa ser

un los presentes a las personas, especialmente a quienes tienen mayor riesgo, además de la puesta al día de sus inmunizaciones. Una estación en Temuco es muy relevante que trae para las personas alfar".

Para no solo se trate de inmunizaciones, la el operativo también se realizaron charlas informativas sobre la tuberculosis, con un focus en la preventiva y la detección oportuna de síntomas. La idea, según explicaron las autoridades, es seguir fortaleciendo las estrategias que permitan identificar a tiempo resultados como dentro de



la comunidad atendida. Esta iniciativa está en el marco del alcance impulsado por el Ministerio de Salud a redentores de salud, que sostienen que las personas contra la influenza

están disponibles de forma gratuita para todo la población, sin restricciones. El llamado es claro: acudir cuanto antes a los puntos de vacunación habilitados en la región.